

El jefe de Deportes de Telemadrid, José M^a del Toro, será el pregonero.

LOS VILLANOVENSES, PREPARADOS PARA VIVIR UN AÑO MÁS SUS FIESTAS PATRONALES

- Los conciertos, gratuitos, correrán a cargo de Pereza y La Caja de Pandora.
- La Compañía Ibérica de Danza -dirigida por el Premio Nacional de Danza, Manuel Segovia- pondrá el broche final a los festejos con el espectáculo “Don Quijote y Sancho Panza”.

Vva. de la Cañada, 14 de julio.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha organizado, con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, una programación repleta de actividades para todos los públicos y especialmente para la población infantil, que se desarrollará del 21 al 25 de julio. Las peñas Las Katas y Los Cucos serán las encargadas de amenizar los festejos y las protagonistas, el 24 de julio a las 00:00 horas, del tradicional pasacalles de disfraces por el casco urbano.

“Desde el Ayuntamiento invitamos a todos y cada uno de nuestros ciudadanos a participar en estas fiestas, que contarán con actividades para niños, jóvenes, adultos y mayores. Espero que sean del agrado de todos ellos y que, además de un motivo para la diversión, contribuyan a la reunión de amigos, familiares y vecinos. Por otro lado, quiero destacar la gran labor que desempeñan durante todos estos días las peñas Las Katas y Los Cucos, sin cuya presencia e ilusión las fiestas en honor a Santiago Apóstol no serían lo mismo”, destacó el alcalde, Luis Partida.

Pregón

El pistoletazo de salida de las Fiestas Patronales tendrá lugar el jueves, 21 de julio, a las 21:00 horas en la antigua casa consistorial (Pza. España, 2). El pregonero será, en esta ocasión, el periodista José María del Toro. Madrileño y vecino de Villanueva de la Cañada desde 1996, Del Toro se inició en el periodismo deportivo en 1983 colaborando en el diario As y trabajando en distintas emisoras de radio (Radio Arganda, Antena 3 Madrid-Sur y Antena 3 del Henares). En 1986, comienza su andadura en Onda Madrid, donde presenta y dirige distintos programas y se convierte en Jefe de la Sección de Deportes.



En noviembre de 1991, se incorpora a la redacción de Deportes de Telemadrid. Un año después, se convierte en narrador de los partidos de Primera División de la Liga Española de Fútbol, presenta y edita espacios televisivos como “Noche de Fútbol” o “Fútbol es Fútbol” así como el bloque de información deportiva de la segunda edición del Telenoticias, que se emite a las 20:30 horas.

En la actualidad y desde 1999, José María del Toro es el Jefe de la Información Deportiva de la cadena de televisión autonómica.

Conciertos

El recinto ferial, como todos los años, estará ubicado entre las avenidas de la Universidad y Gaudí. Iluminado por 25.000 bombillas, albergará las atracciones, chiringuitos y puestos así como los conciertos gratuitos de Pereza y La Caja de Pandora, a partir de las 00:30 horas.

PEREZA, el dúo madrileño compuesto por Leiva (voz y bajo) y Rubén (guitarra y voz) actuarán el viernes, 22 de julio. “Animales” es el título de su tercer y último trabajo marcado por el pop, un fuerte sabor a rock y estribillos pegadizos. Sus canciones fueron grabadas bajo la batuta del productor Nigel Walter (Bob Dylan, Tom Petty o La Oreja de Van Gogh). Su debut se produjo en 2001 con el disco titulado “Pereza”. Se dieron a conocer ante el gran público en 2002, con la canción Yo pienso en aquella tarde, de su segundo trabajo “Algo para cantar”.

El sábado, 23 de julio, les tocará el turno a los cinco componentes de LA CAJA DE PANDORA que preparan ya el tercer trabajo de su discografía. Esta banda barcelonesa saltó a la fama en 2001 con el disco, titulado “A nuestra vida otro sentío”. Recogen lo mejor de la música pop española a la que añaden dicen los expertos- pequeñas gotas de tradición flamenca.

Danza sobre el Quijote

La calle del Cristo albergará, el 25 de julio a las 22:30 horas, una de las actuaciones más destacadas del programa festivo. “Don Quijote y Sancho Panza” es el título del espectáculo de la Compañía Ibérica de Danza. Fundada en 1993 por Manuel Segovia (Premio Nacional de Danza a la creación 2001 y Premio Villa de Madrid



"Antonio Ruíz Soler" a la coreografía 2004) y Violeta Ruíz, Ibérica de Danza se caracteriza por la investigación, defensa y recreación de nuestro extenso y rico patrimonio.

Su director, Manuel Segovia, aporta aires nuevos con su estilo coreográfico y sumerge al espectador en el imaginario cervantino en el que se ven representados, a través de seres fantásticos, los sueños y anhelos del ser humano. Las coreografías, unidas a la riqueza del vestuario, la calidad de los bailarines, la música de Eliseo Parra, Javier Paxariño y J. A Arreche así como la estética de los elementos escénicos, lo convierten en un espectáculo único. La entrada es también gratuita.

Las verbenas con las orquestas **Mundo, Mancy, 5ª Avenida y Evasión** -los días 21, 22, 23 y 24 de julio respectivamente a las 23:00 horas- también tendrán como escenario la calle del Cristo.

Festejos taurinos

En cuanto a los festejos taurinos, los villanovenses disfrutarán de la suelta de vaquillas y las novilladas picadas los días 22, 23 y 24 de julio. La cita será en la plaza portátil, ubicada en la avenida de la Universidad (entre el Colegio Internacional Kolbe y el Cementerio Municipal). La suelta de vaquillas comenzará a las 9:00 horas y las novilladas a las 19:30 horas.

Para todos los públicos

El programa de fiestas contempla actividades específicas para pequeños y mayores. Para los primeros se ha organizado un concurso de disfraces, el 19 de julio, a las 20:30 horas en la plaza de España. En este mismo lugar, los días 23 y 24 de julio a las 11:00 horas, tendrá lugar la tradicional "Fiesta de la espuma" y quedará instalado un parque de atracciones hinchable con camas elásticas. El 22 de julio, se celebrará la "Fiesta del Agua", en la piscina municipal (Avd. del Polideportivo s/n) a las 12:00 horas.

Por otro lado, las peñas Los Cucos y Las Katas han organizado una gincana y juegos populares para la población infantil el Día de Santiago Apóstol, 25 de julio, a las 18:30 horas en la plaza de España.





Para los mayores se han programado, entre otras actividades, un campeonato de petanca (del 12 al 15 de julio) y un concurso de postres (19 de julio a las 18:30 horas). El 17 de julio, a las 19:30 horas, podrán disfrutar con la actuación de Carlos Vargas, un joven artista que les deleitará con distintos temas de la canción española.

Además y para todos los públicos, la Concejalía de Deportes ha organizado una decena de competiciones de fútbol 3x3, natación, tenis, padel, tiro al plato, golf, etc. Las personas interesadas pueden obtener más información en los centros municipales o a través de la página web municipal www.ayto-villacanada.es.

Seguridad

El dispositivo de seguridad estará integrado por más de medio centenar de personas, miembros de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. En el Recinto Ferial se instalarán un puesto de seguridad (Policía Local y Guardia Civil) y un puesto de primeros auxilios con personal sanitario de la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada. El dispositivo sanitario contará además con dos ambulancias y un vehículo de primera intervención.

Limpieza

Con el fin de mantener en todo momento limpia la vía pública, el Ayuntamiento reforzará los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello se ha establecido un operativo compuesto por una treintena de personas y, en lo que a medios materiales se refiere, por tres barredoras, dos camiones cisternas y diez vehículos de apoyo.

Cortes de tráfico

Por otro lado y ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa se cortará al tráfico de vehículos desde el día 15 hasta el 26 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

El corte también afectará al transporte público, en concreto a las líneas de autobuses:

- 627 (Moncloa - Villanueva de la Cañada - Brunete).
- 581 (Príncipe Pío - Brunete - Quijorna).
- 530 (Navalcarnero-Villanueva de la Cañada).
- 669 (San Lorenzo de El Escorial y Villanueva de la Cañada).

Las líneas verán modificado su recorrido en ese tramo. Se desviarán por la calle Santiago Apóstol y la avenida Gaudí para de nuevo volver a la calle del Cristo. Por esa razón, la parada del autobús se ubicará temporalmente en la calle del Cristo esquina avenida Gaudí.